
作为政协委员，我今年的提案是微商食品安全问题。希望
能够加强对食品安全的关注和监管，大力发展健康产业，保障广
大市民的身体健康。今年的政府工作报告以党的十九大精神为
引领，站位高、方向明、思路清晰，描绘了 2018年新郑跨越发展
的美好蓝图。特别是在教育、医疗卫生、社会保障等民生热点问
题方面，提出了实实在在的举措，目标特别明确、任务特别具体，
具有很强的操作性和实施性。

女人话题美颜养生SPA会所总经理 时改芝

新郑2017年成绩斐然，但安全生产来不得半点大意。结合
近日中央提出《关于推进城市安全发展意见》和省政府出台《关
于推进安全生产改革发展意见》，既要深层次改革安全管理措
施，让安全生产管理与新郑经济发展同步，更要进一步提高全社
会关注安全生产、珍爱关爱生命的内在素养，让安全标准行为成
为安全文化习惯，才能实现真正意义上本质的安全。建议在新
郑新区兴建安全主题公园，潜移默化人们的安全意识，配套新郑
安全生产和城市发展。

新郑市安全生产协会会长 谷欣

建议进一步完善社会信用法律体系，在法规中要着重处理
好中央政府与地方各级政府的关系和管理权限，各级信用管理、
征信机构的工作方法及服务范围，在法律中要特别注意强调保
护个人和各类企业机构的隐私和商业秘密；信息公开是社会信
用体系建设的重要基础，让公众可以通过公示系统查到企业和
个人的综合情况与信用情况，防范信用风险；建立严格的失信联
合惩戒机制，同时要使守信企业享受更多的政策优惠，用信用激
励和信用约束机制推动企业自觉树立诚信意识。

新郑市工商管理和质量技术监督局副局长 白战伟

经过实地查看，我发现新郑西部和南部乡镇之间路网、路
况、道路太窄等方面存在问题和不足，提出了“关于加速推进新
郑市西部和南部区域交通路网建设”的建议；走访部分市民后，
我提出了“关于尽快增加城市公交站点”和“关于充分发挥基层
党组织在小区物业管理中的作用”的建议。同时，建议党委、政
府等相关部门在聘用法律顾问时要选择有较强的法律专业知识
和素养的律师和法律专家，以便能够得到好的、专业的法律服务
和法律意见，建设真正的法治政府。

新郑市人民法院第一审判庭庭长 郭文凯

新郑市提出实施“青、红、黄、白、蓝”五彩人才计划。我建
议，加大宣传五彩人才计划，让群众熟悉人才政策、办事流程、办
理地点等；优化人才服务，熟练掌握人才工作各项业务办理，精
准解答人才政策相关咨询；在重视高学历人才的同时，重视“白、
蓝”人才，让更多实用型人才在新郑安家；完善户口、住房、教育、
医疗等配套服务措施，并监督落实好服务措施；加大对现有在岗
的优秀人才关心力度，帮助解决其实际困难。

郑州韩都药业集团有限公司董事长 凡天配

作为政协委员，我先后提出了“加快双洎河水质改善”等 7
件提案，今年提出了“关于加强新郑市十七里河综合整治”的提
案。听了政府工作报告，我认为，报告立足现状，给人挑战，求真
务实；激人奋进，给人信心，任务明确，指明了努力方向。2018
年打好大气污染防治攻坚战的同时，要全力推进水污染防治，树
立和践行绿水青山就是金山银山的理念，推动形成人与自然和
谐发展现代化建设新格局，为保护生态环境做出我们这代人的
努力。

新郑市环境保护局常务副局长 柏灵

新郑正踏上全面建设黄帝历史文化名城、现代临空产业新
城、郑州南部生态绿城的新征程，为建设国家中心城市次中心
的目标，科技元素的普及和推广就显得更加不可或缺。而科技
馆是城市建设中的重要公共文化设施及建设现代化文明城市
的重要标志。建设科技馆对新郑的发展很有必要，青少年科普
对于科教兴国战略而言具有重要的意义。鉴于此，我提出了在
新郑北区建设科技馆的提案。

民盟新郑总支委员会科教支部宣传委员 高春艳

政府工作报告有看点、有重点、有亮点，尤其是提出的“坚
定文化自信，在传承中建设文明城市”让人感到振奋。今年我
再次提交了《关于持续开展全民阅读》的提案。2017年，新郑市
开展了轰轰烈烈的全民阅读活动，形式多样，精彩纷呈。希望
全民阅读活动继续在各行各业都掀起读好书、好读书、读书好
的共识。持续开展新郑市炎黄读书节、诵读经典大赛等活动，
从而实现全民素质的提升。

新郑市文广新局文艺部主任 薛冬

建议对老年代步车司机开展百日普及宣传交通安全知识
活动，可借公共教育平台进行普及宣传，提高他们的交通安全
意识，使之懂得交通规则，识交通标志，在十字路口不任意而
行。政府工作报告针对2017年的工作总结，简练、全面、详实。
以人为中心，腾飞新郑经济全面加快了新郑国家中心城市次中
心建设步伐，使政协委员们、广大干群充满了对党委政府的信
任感。

新郑市基督教三自爱国运动委员会主席、
新郑市基督教两会会长 沈国彬

建议把具茨山定位为黄帝文化体验区、全球华人根亲文化
圣地；规划一座供奉黄帝和嫘祖的中华宗祠，设立中华母亲节；
规划建设具有新郑文化特色的标志性建筑，让游客感悟黄帝文
化魅力；黄帝故里景区规划建设黄帝文化大学堂，常态化举办
中华优秀传统文化大讲堂。政府工作报告从综合实力、惠民生
等5个方面对过去一年的工作进行总结，客观公正地分析了存
在的问题；从坚持城乡统筹、坚持人民至上等6个方面对明年的
具体工作进行安排部署，充分体现了政府工作求真务实、真抓
实干的作风。

新郑市林发磨料磨具有限公司董事长 高小玲

作为土生土长的新郑人，我倍感骄傲。作为政协委员，希
望加快黄帝文化与产业的结合，重点打造“黄帝文化历史名城”
靓丽名片，汲取国际国内优秀文化古城保护与开发建设经验，
建立具有黄帝文化特色的文明古都和历史小镇，让新郑文化走
向全国、走向世界，让来新郑寻根拜祖的人切实感受到中华文
化。政府工作报告非常务实，思路清晰、目标明确、催人奋进，
明显感觉到政府对民生建设高度重视，体现政府工作求真务
实，真抓实干的工作作风。

新郑市委老干部局局长 王燕

从税收视角上看，当前受土地资源限制的房地产、建筑行
业，在新郑市税收总量中占比更高。为了保持税收经济稳定，
进一步做强先进制造业、壮大现代服务业尤为重要。2018年，
新郑市国税局将进一步加大对先进制造业和现代服务业企业
的税收政策支持和辅导力度，保证企业应享尽享税收优惠政
策。同时，建议加大对现有税收贡献度较大的先进制造业和现
代服务业企业的资金支持力度，加大对两个先进行业的招商引
资力度。

新郑市国税局党组书记、局长 宋增彪

政协委员立足本职工作谈感想

为新郑建设添砖加瓦

通过参加此次会议，与会人员深深地感受到，对新郑市的美好未来更加充满信心。作为政协委员，将以饱满的政治热情、
强烈的主人翁责任感和良好的精神面貌，开拓创新，扎实工作，为促进全区经济社会平稳健康发展作出应有的贡献。
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